
Der Vorsitzende begrüßt die Herren Guido Keil und Dirk Becker von der Firma VINCI, die sich mit 
der Prüfung der aktuellen Situation bezüglich Schallschutz und Barrierefreiheit in den 
Bergneustädter Schulen beschäftigt haben.  
 
Herr Keil trägt die Ergebnisse vor.  Aus diesen geht hervor, dass in allen Schulen entsprechende 
Maßnahmen getroffen werden müssten. 
 
BM Thul weist darauf hin, dass bezüglich der Grundschulen zumindest eine barrierefrei sein 
solle. Seiner Ansicht nach sei die Sonnenschule bereits barrierefrei.  
Hierauf teilt Herr Keil mit, dass man zwar mit dem vorhandenen Aufzug von einer Etage zur 
anderen gelange, jedoch nicht in jedes Zimmer.  
Bezüglich nur teilweiser Barrierefreiheit der Schulgebäude weist BM Thul auf die 
Unterscheidung zwischen Klassenprinzip und Lehrerzimmerprinzip hin. 
 
Anschließend fasst der Ausschuss folgenden  
 

 


